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Misión de la OEA en 
diálogo con sectores 

"Las ·puertas están abiertas para J'ecibir 
a todos los sectores del pueblo. lllantendre
mos el diálogo con representantes de,secto
res sociales. políticos, reliofosos obreros 
estudiantiles", expresó ayer

º 
el D;._ Robert¿ 

:Alvarez. 
El, es especialista principal en materia de 

derechos humanos, que forma p1n-te ele la 
comisión especial de la OEA, que visita El 
Salvador, por i1witación del presidente Car
los H. Romero, para que comprueben la rea

vistarlo en el Hotel Camino Real -rlonde la 
Comisión de Derechos Humanos de la OEA, 
recibe a representantes de diverso' secto
res- que visitarán las cárceles del país. 
para comprobar si existen pre os político�. 
"Visitaremos las cárceles, tanto ele San Sal
vador, como de! interior del país. Visitare
mos cualquier centro carcelario del país, que 
nosotros señalemos", enfatizó el Dr. Alvarez. 

lidad nacional. 
Dijo a LA PRE SA GRAFICA, al entre-

Detalló que "recibimos a cualquier r�pre
sentanle ele partido político, <le entidades 
obreras, estudiantiles, familiares ue deteni
dos, quienes nos expondrán sus prob'emas. 

Mil 117 buses pára 500 
mil usuarios en la capital 

Medio millón ele usuarios son movilizarlos diariamente 
en S_an Salva�lor por un mil 117 autobuses que brindan sus 
servicios hac:a _ _las diferentes colonias y banios, inform6 
ar_er la Direcc1on de Transporte. Se está proce<lienc!o, se 
<11Jo,. 1_l una exha�st1va revisión de cada unidad puest!.l a] 
serv1c10, para ev1 tar que desperfectos mecánicos puedan 
ocasionar accidentes de tránsi�.o. 
La medida tomará vigor al �·ea
lizar la revisión general del die
cisiete de enero próximo. 

La Dirección General de Trans
porte Terrestre tiene bajo control 

revisión de los sistemas eleclrome
cánicos de los autobuses en circu· 
Lación. 

Frecuencia 

a diecinueve empresas grandes dPI Informó la fuente. que para J 1r 
servicio de autobuses. en cuyos ta- cumplimiento a la demanda aclual 
lleres se llevan a cabo por parte del servicio de transporte público 
de inspectores de Transporte Ja -- Pasa a la página 42 --

Canciller explica compra 
de los 15 carros armados 

Los 15 carros arm11clos que adquirió el año pasado El Sal
vador en Inglaterra, serán utilizados para entrenl!miento del 
destacamento blindado del ejército nacional y no con otros 
fines. Así lo declaró ayer a LA PRENSA GRAFICA el can
ciller Alvaro E. Martínez, al consultarle sobre gesliones en 
aquel país, para la venta de los mismos. El Parlido Labo
rista gestiona en un último inten
to detener la venta de 15 c:arros 
armados a El Salvador, go�que 
argumenta que éstos serían utili
zados para prestar ayuda a Gua· 
temala. en una posible confr ..1nta
ción entre dicho pals y Gran Bre
taña. por el territorio de Belice. 

"Es una chatarra de la Segun
da Guerra Mundial. que no re

presenta ningún aumento de pode
río militar. Como he repetido mu
chas veces, son vehículos que se
rán utilizados para entrenamien-

to". dijo el canciller. También 
agregó que la compra se efectuó 
por medio del Ministerio de DP
f ensa. en lós primeros meses de 
1967. mediante orerLa de vende
dores ingleses. Las unidade_.s blin
dadas, agregó, serán cmbar�adas 
con rumbo a El Salvador. en Jos 
próximos meses. 

Se reunirá con mediador 
Referente a su reunión CVl'l el 

mediador del difercndo con Han· 
-- Pasa a la página 62 --

-- Pasa a la página 45 --

Tránsito alerta a 
público de falsos 
tramitadores 

La Policía Nacional hizo ayer 
un llamado de alerta al público 
para que no se dejen sorprender 
por falsos tramitadores de docu· 
-- Pasa a la página 42 --

PROYECTO. Dr. Rogelio Chávez. 
presidente ile la Corte. dijo q•Je 
se ha presentado proyecto de refor· 
mas al Código de Procedimien!..os 
Civil es. 

MISION JAPONESA. Integrada por �s miem
bros, llegó a nuestro país una misión japonesa de 
la firma '"){awam.JJra .Sbipbuilding Co."". Financía 
la misión el Ministerio de Comercio e Indcstria 

Internacional del Japón y la preside el Sr. Kawa
mura. presidente de la citada compaifü. Perma
necerá en El Salvador hasta el 22 de enero. 

LA PRENSA GRAFICA Jueves 12 Enero, 1978 

-Foto de L.-\ PR.E.XSA. por Manoandl 

REPRESI0:-1. En el pafs exisLc i:� 
si?-tC'ma de represión y oprcsió!l. 
que aumenta o disminuye: Dr. 
Guillermo '.\1anucl Ungo. 

-roto dt' L� PRENSA, par Manoandt 
VISITA . VisiLorernos las :\rcclcs 
d�l priis. pnra conswtar si <>xist�n 
p1 e'OS poliLicos. Dr. Roberto .\!. 
\·,.rci. dc In comisión l>s¡>eci.ll de 
13 OEA. 

Informan que hay reprersión 
y opresión a misión de OEA 

L:1 existencia de un sistemn de re¡iresión y opres'ón que 
se m3ntiene en el pais, In cual se nclivn o baja <'Onforme !ns 
coiweniencias politicas, he expuesto a la comisión especial 
de Derechos llumanos de In OEA. Asi lo declaró ayer el Dr. 
Guillermo Manuel Ungo, secrelario general del partido poll
tico l\lovimiento !'111cionnl Tievolucionario. cuando salia de 
entrc\1istarse con dicha comisión, 
en el Holel Camíno Real. 

Dijo que habla sido ínvitado por 
la comisión, para que expuS!<'ra 
su opinión referente a la s1tua · 
ción del país. como repre.iCnt.a.,tc 
que es de una entidad polil1ca. 

Perseguidos polfllcos 
Agregó el Dr. Ungo que él rna-

nifC"stó a In comisión qu� t.!! sis
tcma dt! represión y "ill e.;ión, 
Cr<oec o disminuye S<.>gún l.i:, con
vcnicncias politicas. " uestro par 
tido tiene miembros que so:i per
seguidos por cl régimen que g� 
b1erna. De!de 1972 están bera 
-- Pasa a la página 9 --

Pro yectO de Refor1nas a 
Código de Procedimientos 

foquietud por mejornr nuestros ordenamientos it•rídi
cos parA adaptarlos a la realidad en que vive el país, mr1�tró 
el preFidente del Poder Judicial, doctor Rogelio Alft-�do 
Chávez. i'.:n declaraciones n nueslro colaborador, doclor 11aúl 
AngEI Calderón, el doctor Chávez manifestó r¡ue mueslra 
del interés de la Corle uprema de Justicia por agilizar nues
lrfl� sistema jurídico. es el h<.'Cho 
de haber presentado anterionnc.,_ 
le anteproyecto de am)lliación de 
la competencia de Jos jueces d� 
Paz en materia civil. 

Otros proyectos de a lea ncc so 
c!al serán pre5entados próxima. 

mC'nte. a�rcgó el presidente de la 
S.:prema Corte. 

lin nue\'O proyecto de- dc-<:ri!to, 
r<.·lalivo a In sustitución del articu
lo 220 del Código de Procedimien
-- Pa.)a a la página a? --

Explican que sí hay pista de 
acceso a niercado La Tiendona 

"El mercado de mayoreo di! La Tiendona fue oficial
mente inaugurado el pasado mes de junio de 1977, momento 
desde el cual luvo su inmediato acceso por la 9iota oriente 
a dos carriles de la 24� Avenida Norte", dice el arquitecto 
Angel Alfredo Alfaro A., jefe del programa Vías Urbanas 
GOES-BID. Agrega el funcionario que dicha pisla. a esta 
fecha está totalmente pa\'irnenb
cio y habilitada. LrabajándoSe en !.1 
'4duaUdad en la pista ponie,�c. 
l<!mbién de dos carriles de la mis.. 
ma vía. 

Tales explicaciones las da el ar
G.tilecto Alfaro A .. en respuest1 
a declaraciones del alcalde muni
c!pal de San Salvador. Ing. Jo3é 
Napoleón Gómez. de que .. por la 

ltnlitud de tales trabajos ... no ha 
!ido puesto en funcionamiento di
cho mercado de mayoreo. 

La aota recibida del arquitecto 
Alfaro A. dice asi: "San Salva®r. 
enero 9 de 1978. Señor Direclor a.e 
LA PRENSA GRAFICA. Sr. José 
Dutri•. ciudad. Estimado Sr. Di
-- Pasa a la página lit --


